

Februar 2009

Großer Andrang: Wikiwiki-Winterferien ausgebucht

Vom 2. bis 10. Februar nahm die EVH halesche Kinder auf Entdeckungsreise mit. Die unternehmenseigene Wissens-, Bewegungs- und Spaßinsel ‚wikiwiki mamokupuni‘ machte Station in der Turnhalle der Berufsbildenden Schule „Friedrich List“ IV, Waisenhausring 13. Insgesamt 12 Horteinrichtungen und etwa 600 Kinder beteiligten sich an dem Angebot Feiernspiele der besonderen Art zu erleben.

März 2009

Paten für die Paten - EVH unterstützt das Patennetzwerk für und mit Migranten

Verantwortung, Mitgefühl, tätige Hilfe – all das erwarten wir von einem Paten. Aber auch der Pate selbst kann gelegentlich Unterstützung gut gebrauchen. Genau diese Hilfe gab die EVH GmbH dem Patennetzwerk für und mit Migranten am Mehrgenerationenhaus im Glauchaviertel im Rahmen der Aktion „Engagiert für Halle“.

April 2009

EVH unterstützt Frühjahrsputz

Auch 2009 rief die Oberbürgermeisterin Dagmar Szabados wieder zum traditionellen Frühjahrsputz auf. Vom 31. März bis 4. April 2009 putzte ganz Halle. Auch die EVH war dabei und engagierte sich für Halle, weit über das eigentliche Geschäft hinaus. Das Unternehmen der Stadtwerke Halle schickte sein Straßenbeleuchtungsteam auf eine besondere ‚Putztour‘ und zwar zu den historischen Leuchten auf die Peißnitzinsel.

Mai 2009

EVH senkt die Erdgas-Preise weiter

In Halle wurden die Erdgas-Preise bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr gesenkt: Die EVH, ein Unternehmen der Stadtwerke Halle, gab zum 1. Juli die weiter gesunkenen Beschaffungskosten direkt an die Kunden weiter. Damit sank der Erdgas-Preis nach der Senkung um 11 Prozent im März noch einmal um etwa 9 Prozent, also etwa 130,- Euro, und lag damit 10 Prozent unter dem Vorjahrespreis der EVH.

Mai 2009

Länger sparsam duschen mit Solar+

All jenen Hallensern, die mit Sonnenenergie warmes Wasser bereiteten und ihre Heizungsanlage entsprechend umrüsten wollten, bietet die EVH mit Solar+ ein neues Angebot an. Interessierte Hausbesitzer können ihr Warmwasser erhitzen, ohne dafür eine Gas- oder Stromrechnung zu bekommen. Denn mit einer Solaranlage kann man etwa 60 Prozent der Jahreskosten zur Warmwasserbereitung einsparen, im Sommer sogar bis zu 100 Prozent der monatlichen Kosten.

Juni 2009

Sonnenkinder: Solar-Projektwochen in Halles Kindergärten

Gemeinsam mit dem Unabhängigen Institut für Umweltfragen e.V. Halle, UfU, hat die EVH das Projekt „Sonnenkinder“ ins Leben gerufen. Dabei wurden Hallesche Vorschulkinder in spielerischen Projektwochen an das Thema Solarenergie herangeführt. Das Stadtwerke-Unternehmen sah dies als wichtigen Beitrag zum frühen Erlernen der Vorteile regenerativer Energie und zur Allgemeinbildung.

Juni 2009

Sommerferienspiele für hallesche Hortkinder mit vielen Angeboten

Zu Sommerferienspielen der besonderen Art lud die EVH gemeinsam mit der Unternehmerinitiative „Familienfreundliches Halle“, ein. In den ersten beiden Ferienwochen konnten Mädchen und Jungen aus halleschen Hortgruppen jeweils montags bis donnerstags auf dem Sportgelände des Universitätssportvereins Halle (USV) in der Frohen Zukunft auf der Spiel- und Bewegungsinsel „Wikiwiki mamokupuni“ toben und springen. Auf einer Bewegungsbau- stelle probierten sich die Jüngsten als kleine Bauarbeiter und im Schülerlabor als kleine Wissenschaftler aus.

Juli 2009

Bauen für die Fernwärme im Wohngebiet Südpark

Um das Wohngebiet Südpark auch weiterhin zuverlässig mit der umweltschonenden Fernwärme versorgen zu können, ersetzte die EVH GmbH, ein Unternehmen der Stadtwerke Halle, während der Sommermonate im Gebiet zwischen Offenbachstraße und Telemannstraße alte, im Heizkanal verlegte Fernwärmeleitungen aus dem Jahre 1982 durch moderne Kunststoffmantelrohre.

August 2009

Bewerber für erste Solarstrom-Tankstelle in Halle gesucht

Zwei Solar-Elektrotankstellen wollte die Energieversorgung Halle noch im Jahr 2009 in Betrieb nehmen. Eine davon unmittelbar vor der eigenen Haustür, die zweite im öffentlichen Raum. Dafür suchte das Unternehmen der Stadtwerke Interessenten, die zwei Parkplätze für diesen Zweck zur Verfügung stellen konnten und wollten.

27. September 2009

Solarsegel im Zoo eingeweiht

Der Verein zur Förderung der regenerativen Stromerzeugung für Halle (regstrom e. V.) hatte nach vier Jahren Vorbereitungszeit und sieben Wochen reiner Bauzeit im Bergzoo Halle das Solarsegel am Seebärenbecken eingeweiht. Mit Unterstützung zahlreicher Einzelpersonen, Institutionen und Unternehmen brachte der Verein die moderne Photovoltaikanlage ans Netz, die für eine solare Stromerzeugung in Halle an der Saale werben sollte.

September 2009

Sonnenkinder: Solar-Projektwochen in Halles Kindergärten

Gemeinsam mit dem Unabhängigen Institut für Umweltfragen e.V. Halle, UfU, hatte die EVH das Projekt „Sonnenkinder“ ins Leben gerufen. Dabei werden Hallesche Vorschulkinder in spielerischen Projektwochen an das Thema Solarenergie herangeführt. Das Stadtwerke-Unternehmen sieht dies als wichtigen Beitrag zum frühen Erlernen der Vorteile regenerativer Energie und zur Allgemeinbildung.

Oktober 2009

EVH spendete 3.500 Euro für das Kinderhaus „Schnitte Ost“

Für den Bau einer neuen Küche übergab die EVH, ein Unternehmen der Stadtwerke Halle, dem Kinderhaus „Schnitte Ost“ in Halle-Neustadt eine Spende in Höhe von 3.500 Euro. Bis dahin hatten die Kinder und Betreuer in einer provisorisch eingerichteten Küche gekocht. Die „Schnitte“ ist ein Anlaufpunkt für Kinder aus sozial schwachen und Problem beladenen Familien.

November 2009

EVH vergab Halplus Elternpreis mit 3000 Euro - Gewinner sind die Kinder

„Von der Wiese zum Beet“, „Theaterspektakel“ und „Schulhof soll schöner werden“ – So hießen die drei Gewinner-Projekte hallescher Kindereinrichtungen, die den Halplus Elternpreis der EVH mit einem Preisgeld von jeweils 1.500, 1.000 und 500 Euro gewannen. Gefördert wurden Projekte in Kitas oder Horteinrichtungen, die von ehrenamtlich engagierten Eltern realisiert wurden. Es gingen 26 Bewerbungen ein, aus denen eine Jury die nachhaltigsten Projekte auswählte und prämierte.

Dezember 2009

„Gewusst wie – Energiesparen mit der EVH“

Mit der Aktion „Gewusst wie“ hilft die EVH seit fünf Jahren seinen Kunden, Energie zu sparen. Dabei geht es zum einen um Energiespartipps, zum anderen um materielle oder finanzielle Hilfe zur besseren Ausstattung des Haushaltes mit energiesparenden Geräten. Im Jahr 2009 verschenkte die EVH Eierkocher und LED-Lichterketten und förderte zudem Solarleuchten und Waschmaschinen der Energieeffizienzklasse A.